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• LqTE C/480m2 (16x30) rua Saulo de Carvalho, es�. ri rua
Gustavo Brandes, Jardim Esperança Terreno plano com águae luz.
R$ 2.800,00.

• LOTES no Alto do Mussi (ao lado da

Cooperleite). R$1.500,OO (parcelado).
• CASA alvenaria com 30 m2 na COHAB III.

Piedade. R$ 4.000,00. Quitada

• UMA LINHA TELEFÔNICA CONVENCIONAL. R$ 2.000,00.

* elllúe�affalltt �
DOMINGUEIRAS às 15 h

Agora com novos

equipamentos de so.__m Há 48 anos Informando Mais aferIas na página Inlerna

canoinhas, (sexta-feira) 07 de julho 1995
.

R$ .1.!QO.

Vej a nesta � edição

( Ano XLVIII - Nl! 2309

PPR prepara partido
para as eleições de 1996

bancada na Assembléia
Legislativa. Em destaque,
segundo o deputado Reno

Caramori, está o trabalho I de
fiscalização em relação ao

governo do PMDB e seus

aliados. Os deputados federais
discutem com líderes municipais
as reformas da Constituição e a

atuação da bancada peperrista
no Congresso Nacional.

O Presidente
Nacional do PPR, senador

Espericlião Amin, disse que "é
imprescindível que o partido
esteja unido e forte para as

próximas eleições municipais,
com o objetivo de eleger o maior
número possível de prefeitos e

vereadores". O parlamentar
afirmou que toda a cúpula do
PPR estará empenhada em

ajudar os companheiros no

próximo pleito. Criticou a

administração municipal do
PMDB em Canoinhas, dizendo

que "nestes 14 anos Canoinhas
sofreu uma "paralisia"
econômica, e por ISSO a nus são
do PPR é resgatar esse atraso

elegendo o candidato do partido" .

A ex-deputada Angela
Amin reconheceu a expressiva
votação que recebeu em

Canoinhas, tanto nas eleições em
que foi eleita deputada como para
Governador. "Tenho procurado
estar presente o maior número
de vezes possível na região,

. atendendo os pleitos dos
companheiros na medida do
possível. Continuo à disposição
para auxiliar no que for preciso
todos os nossos vereadores e

filiados ao partido, e já agendei
para o mês de agosto uma visita
ao hospital Santa Cruz,
conforme solicitação da
diretoria" .

Os. encontros

microrregionais são coordenados

pelo presiderite estadual do PPR,
José Severino Pedrozo. Em
Canoinhas, na manhã de quarta
feira na reunião com lideranças
no Planalto Hotel e em três
Barras no mesmo dia, estiveram
integrando a caravana, o

deputado federal Paulo Bauer, o
ex-deputado federal Vasco
Furlan, e os deputados estaduais
Reno Caramori, Olices Santini,
Udo Wagner e Eni Voltolini.
Também participaram o

secretário-geral do PPR. Aldo
Rosa; o representante da
Juventude do partido, Paulo
Luciano Corso. Presentes ainda
nos encontros, o empresário e

ex-candidato a prefeito de
Canoinhas, Luiz Freitas; o

presidente Municipal do .PPR,
Sérgio Carvalho; os vereadores.
Cesar Fedalto e Claudete Maria
Hoffmann da Silva (Cuca), o ex
Presidente da Acic, Edson Silva.

Amin conclama a conjunção de esforços
com visistas aofortalecimento dopartido.

Prosseguindo com as

reuniões microrregionais que
vem realizando desde março, o

PPR esteve com sua caravana

em Canoinhas e Três Barras na

quarta-feira para encontros com

lideranças e as bases do partido,
visando as tratativas que estão
sendo feitas para o pleito
municipal de 1996. O presidente
estadual da sigla, ex-deputado
Zeferino Pedrozo disse que os

encontros também discutem a

renovação dos r--=---""""",,,",,!,
diretórios
mum crp ai s
durante as

convenções
que serão
realizadas no

dia io de
setembro. Os

deputados
estaduais que
acompanham
a caravana do

. PPR, falaram
sobre a.

Veja entrevista concedida ao nosso correspondente Jae Francisco
(foto) pelo consagrado atorARYFONTOURA

.

Amin ratifica apoio a

FHC e às reformas
o senadorEspiridião Amin, PresidenteNacional do PPR,

ratificou durante o encontro micorregional com lideranças e·

correligionários do partido, o seu apoio ao Presidente da. República
Femando Henrique Cardoso e à Reforma Constitucional.

O ex-candidato a Presidente da República, disse que lias
teses defendidas agora pelo Governo Federal, fizeram parte de
minha plataforma como candidato e eram bandeira defendida pelo
PPR durante a revisão constitucional. Por isso o nosso partido sente
se muíto à vontade em apoiar incondicionalmente as reformas que
o país precisa com urgência para o seu desenvolvimento econômico,
social e cultural" , salientou o senador.

da Vereadora Cuca reclama.mais atenção às bases, porparte dos

deputados.
atuação

Balanço Semestral da 18! CRESC·302: Governo assina ordem

d� serviço para pavimentação
O Governo Estadual, através da Secretaria Estadual de

Educação estabeleceu um percentual de cota de participação no

orçamento, baseado na quantidade de Escolas e na média de alunos
por escola. Este percentual é utilizado em dois itens:

a) Pequenos reparos - Onde a 18ªCoordenadoria Regional
de Educação já movimentou cerca de R$ 11.000,00, até a presente
data, nas escolas; e

.

b) Ampliação, Reforma e Construção - Iniciando pelo
Colégio Agrícola Vidal Ramos, num total de R$ 150.000,00 e pelo I
CE Santa Cruz, ampliação de uma escola de Pré-Escolar com R$
19.000,00.

Angela Amin reafirma sua disposição em continuar na vida pública, ajudando
os companheiros departido e honradno sempre os compromíssos.

••_
,_.., xon

language
..

renter
Para você acompanhar a evolução dos tempos,
nada como Aprender uma Segunda Língua.
"A QUALIDADE QUE VOCÊ PROCURA"
Matrículas abertas para Inglês' e Alemão

. )

"O Governo do Estado e a Secretaria dos Transportes vão
assinar nas próximas semanas a Ordem de Serviço para a

pavimentação da SC-3 02 (Estrada daAmizade), trechoMatos Costa:
Porto União".

A afirmação é do Secretário dos transportes do Estado,
José Augusto Hülse (na Foto à direita), durante a reunião de quatro
associações de municípios das regiões Norte e Nordeste, em

Florianópolis na semana passada.
O referido trecho está inscrito no Programa do Banco

I Mundial, juntamente com o elenco de outras obras que serão
realizadas em rodovias nestas regiões representadas no encontro.

éanoinhas -: se
São Mateus do Sul - PR
União da Vitória - PR

(0476)
(0425)
(0425)

22-2811
32-1551

'

22-2741 e 22-2340
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SOCIAIS�)
Elogios ... e muitos elogios...

É o quemerece a Sra. CacildaRiske Capanema, Secretária
Municipal de educação e Cultura que a c�da ano que se passa faz ao
FESTIVAL MUNICIPAL DE DANÇA,' um aos maiores
acontecimentos de nossa cidade.

.

Faz o público vibrar, sentir orgulho desta terra que como

muitos puderam ver tem valores que a cada tempo vem à tona com
este maravilhoso evento.

Ela descobriu o nosso valor, desde a escola mais simples,
todos doam tudo de si e mostram que podemos sentir orgulho de
nossa querida Canoinhas.

Sentimo-nos.orgulhosos em fazer parte de sua equipe.
Cacilda: "Todo mundo é especial na sua própria maneira

de ser". +--;

Você é especial para todos nós por ter-nos propiciado este
maravilhoso espetáculo que é o FESTIVAL MUNICIPAL DE

DANÇA!

Aniversariantes da semana:

03/07
03/07
05/07
06/07

Luciana Maria Fuck
Melita Seleme

Siegketlyn Beulke ,

Cíntya Helena de Lima Batista
Bernadete Seleme

Merhy Bechara Seleme Neto
Odair José Ferreira Vaz

Ivone de Oliveira
Assis Henrique Laatsch

07/07
08/07

09/07

Toda a Galera reunida no "aniversário caipira" dajovem artista

plásticaHeloana Terpan.
Muita descontração e alegria rolando solta. Parabéns! .

CASAMENTO
'Unir-se-ão pelos laços do matrimônio no próximo sábado (8),
Daniele Cristina Staskoviam e Luiz Fernando Londero.

A cerimônia será realizada na capelaNossa SenhoraAparecida, às 19 :00 horas,

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (047,6) 22-1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho

Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. Bueno'Diretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J..Sartori DRTtSC n2 13

Jornal Matriculado no livro B-l de "MATRíCULAS DE JORNAIS E DE
. OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob n2 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.

Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

Correspondentesr
Irineópolis:
Três Barras:

Papanduva:
Major Vieira:
Monte Castelo
Curitiba

'

Lúcio Colombo
'Yilanir Luiz Hantchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazda
'Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Joe Francisco

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias' assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráflca Canoinhas Ltda.

Rua F-rancisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Restaurante e Pizzaria Chalé Azul

Além de servir asmelhores pizzas da região, o Restaurante ePizzaria'
Chalé Azul localizado na rua Luiz Davet, centro da cidade deMajor
Vieira também está servindo carnes assadas sob encomenda. No
vídeo-bar, você poderá assistira todos os jogos da seleção brasileira,
além de documentários de todas as copas mundiais. Dia de seleção (

brasileira é dia de churrasco no Chalé Azul, por apenasR$ 3,50 cada
refeição. Visite você também o melhor restaurante da cidade de
Major Vieira.

Visita
Na terça-feira (4) às 10:30 horas, a redação de nosso jornal

recebeu a honrosa visita do empresário. e político Alenir Pereira.
Na oportunidade, foi recebido pelo nosso Diretor Glauco

J. Bueno.

Alenir, um dos últimos remanescentes dos chamados
"autênticos" peemedebistas, declarouser postulante ao poder mu
nicipal com vistas ao próximo pleito.

Na condição de vice-prefeito na gestão anterior de José
f

João Klernpouz, assumindo interinamente, realizou um excelente

trabalho, deixando a sua marca.
'

Manifestou também a sua preocupação ante as sérias
dificuldades que a classe produtora está enfrentando, notadamente
na área rural.

O Correio do Norte agradece a agradável VIsita!

Projeto de Lei deverá
, beneficiar deficientes físicos

A Assembléia Legislativa do Estado, aprovou no dia 28/
06 do fluente ano; projeto de Lei do deputado Onofre Santo Agostini
que é inédito no Brasil.

'

Esta Lei assegura aos deficientes fisicos, 1 Q % (dez por
cento) das vagas pré-estabelecidas nos concursos públicos para o

. provimento de cargos e empregos da administração direta e indireta

do estado de Santa Catarina.
Justificou o deputado Onofre Agostini dizendo que

apresentou este projeto em razão da diversificação das atividades

técnico-científicas, ou mesmo burocráticas, cujas incumbências

dependemmuito mais da capacitação intelectual das pessoas do que
das suas condições físico-motoras. Diz ainda o parlamentar que, com
a aprovação desta Lei, que é justa e meritória, o Estado cumpre com
mais um dos seus deveres constitucionais, que é o de assistir aos

deficientes, ao mesmo tempo em que os exaltaria gradativamente à

sua emancipação psico-social.

P,QUSADA

PRAIA DA E.NSEADA
São Francisco do Sul.

Ideal para senhoras. casais ou aposentados. Poucas uagas.
RESERVAS PELO FONE (0474) 42-3150

E:r.I.i.t
-:.:-,- Ir

PASSAGENS AÉREAS
Expointer 95 - Façajá sua reserva
'_FOJVE_- 22-1071

- De "ANotícia" - O Projeto da ferroviadaint�gração, que
deve ligar o extremo oeste do Estado ao Porto de São Prancisco do
Sul, ficou mais perto da efetivação. Dia 4, do mês corrente o

governadorPaulo Afonso assinou protocolo de cooperaçâo Técnica
com diretores da Rede Ferroviária Federal (RFFSA).

Coisa boa! Valeu... »:

Assis Henrique Laatch, de Marcílio Dias, festeja seu

aniversário dia 9. Melânia Sidorack, médica no Rio de Janeiro,
também aniversariou dia 9. A graciosa menina Natália, filha de
Gerson e Luciana Gallotti aumenta sua idade com muita alegria.
Valeu ...

Sexta-feira, dia 7 .Carolina Carvalho, simpática professora,
ofereceu um� festinha aos seus amigos. Muita alegria transbordou

na noite. Ela mereceu. Sempre foi alegre e responsável. Valeu ...

Jocasta, minha neta, dando show de canto e dança para a

família. Sua irmã Ana Carolina aprendendo como se põe uma casa

em polvorosa. Olha só o que me espera. Valeu ... Valeu ... Valeu ...

Ao menino 'loiro
Geei Varela Ditrich

Nao existe coisa queme deixemais' feliz do que saber que
um amigo meu ou dos meus filhos, através de grande luta, consiga
um ideal.

Assim foi com o menino loiro aqui de Marcílio Dias.

Jovenzinho.de família pobre, lutador, estudante do "ColégioAgricola. (JI
Poralguns anos acompanhei sua vida. Freqüentava e ainda freqüenta

.

nossa casa por ser amigo de meus filhos.
Garoto educado, de pouca conversa, queria e precisava"

vencer na vida.
E nós todos, torcíamos por isso.
Pra mim é a mesma coisa, é a mesma satisfação que

poderia dar um filho meu.

O apelido dele é Nico. Seu nome éAri Henrique Guesser.

Tenho certeza que será um grande homem, pela sua

inteligência, pela sua garra e sua honestidade.
Meses atrás fez estágio em Curitiba e já ficou empregado.

Veio defender sua tese e dia 17 se formou.

Nico, sabemos que vocêmerece vencer na vida e vencerá.
Seja o melhor, sempre. Não deixe nunca escapar de suas

mãos as oportunidades que ainda surgirão.
.

Lute por tudo que você mais quer. j

Não se abata pornada. É a grande chance de sua vida, Você
é brilhante, você tem força interior, use-a.

Mostre ao mundo quem você é.

Seja criativo, continue estudando, se especializando, caia
de cara em tudo que for fazer.

E por favor, não· esqueça de seus amigos, Dê sempre
notícias, ficaremos alegres.

'
'

Conte com nossa amizade, você é um menino bom e

merece Vencer.
Abrace seu diploma; documento que provará.portoda aivida seu vaiar. '"

'

AVANTE, AR!, NOSSO NICO.
"\

IIIFaço lembrançinhas pata'
nascimento,

�

casamento, etc.
Rua EmIlIO Scnortz, n° 629

.

FALAR COM A ANNA.

. FALECIMENTO
Faleceu no dia 30 de junho em Curitiba, onde residia

há longos anos, a senhora MARIA ANGELINA KOHLER
WILTUCHIK com à idade de 89 anos. Residiu muito tempo
em Canoinhas e era nascida na localidade de Caraguatá. Seu
sepultamento ocorreu no cemitério Santa cândida, em

Curitiba.

Aosjamiliares, nossos sentimentos e solidariedade.
---..
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Habitação, um
direito da Família

Catarinense
A questão habitacional é uma

das dimensões da questão social. Aí reside um dos mais

graves indicadores da realidade catarinense. Ele se

apresenta com duas fases: o do déficit puro e simples de
moradia, ou seja, as famílias não têm onde morar, e da

. \

precariedade das habitações, istp é, as famílias que vivem
.

em condições sub-humanas.
Os governos têm uma dívida que se vem

acumulando ano a ano. Aproximadamente 100.000

moradias, sendo 80.000 para abrigar as famílias que se

constituem no período e 20.000 para cobrir o déficit

existente. Das 100.000, estima-se que 60.000 sejam
construídas pelos mecanismos normais, sem participação
direta do Governo Estadual, por se tratarem de famílias

de média e alta renda. Outras 40.000 são de

responsabilidade do Governo.

Pesquisa revela que cerca de 50.000 moradias
em Santa Catarina apresentam deficiências que as

tornam praticamente inabitáveis, seja por abrigarem
número 'excessivo de moradores, seja por' utilizarem

materiais de construção inadequados, seja por não
. possuirem as mínimas condições sanitárias. É obrigação
do Governo suprir essa deficiência com o emprego de

( soluções adequadas, principalmente para os problemas
habitacionais da população de baixa renda, que vive

perifericamente em condições precárias.
Os governos sempre nos programas

administrativos, alardeiam pelos 4 cantos do Estado, que
a habitação será sempre a meta prioritária. Falam em

financiamento para construção em terreno próprio, assim
como o acesso de famílias a lotes urbanizados de baixo

custo, nos quais possam edificar gradualmente suas

moradias, inclusive o próprio trabalho familiar (auto
construção) ou pelo regime de mutirão ou cooperativo.
Quando' o programa é anunciado, apenas 5% dos

milhares de pedidos são atendidos. Vem então o eterno

problema: a verba esgotou-se. Fim do sonho da casa

própria.
O governo federal anunciou que vai reduzir o

déficit habitacional em 45%. O Governo Estadual criou
o programa "Viva a Casa" o projeto está na Assembléia

para ser discutido e aprovado. Já tem verba (Convênio
com o Governo Federal). Resta saber o "quantum" e se

a distribuição será equitativa.
Vamos acreditar que o déficit habitacional em

Santa Catarina, será reduzido.

Alfredo de Oliveira Garcindo

BIeLU , s
AGORA, SOB NOVA DIREÇÃO.

775

KANDY'S
HUSKY

DALCELIS

DAMULLER

Fone: (047,6) 22-2292
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 804

Estágios remunerados no exterior Fatos em Foco
Este ano, cerca de 300 estudantes universitários estão

saindo do. Brasil para realizar estágios no exterior, através dos

programas da IAESTE, IFMSA e IEP, que oferecem estágios em

..
empresas, universidades e institutos de pesquisa em mais de 60

países.
Podem concorrer estudantes universitários de graduação e

'pós-graduação de todas as engenharias, informática, arquitetura,
. química, física,matemática, nutrição,medicina,biologia, agronomia,
veterinária, educação física, administração e áreas afins .

Durante o estágio, o estudante tem seu alojamento e

alimentação garantidos por uma bolsa paga na moeda do país pelo
empregador. As despesas' com passagem aérea e seguro de saúde

correm por conta do candidato.
.

Pamsecandidataraosestágios,osestudantesseinsctevem
no programa, pagando a taxa de R$ 30,00. A classificação final será
em fevereiro de 1996 e os estágios serão realizados a partir de maio
do mesmo ano.

PARA MAIORES INFORMAÇÓES, OS INTERESSADOS DEVERÃO

. ENTRAR EM CONTATO COM A CI - CENTRAL DE INTERCÂMBIO,

ATRAVÉS DO TELEFONE (0473) 26-1661, FAX 22-4147, FORNECENDO
NOME COMPLETO, ENDEREÇO PARA CORRESPONDÊNCIA E SUA ÁREA

DE fORMAÇÃO ACADÊMICA OU COMPARECER PESSOALMENTE NA RUA

REPÚBLICA ARGENTINA, 279 - PONTA. AGUDA, BLUMENAU.

Paulo Gouvêa quer mais criatividade

na exploração do turismo
Explorar ainda mais o turismo catarinense foi o tema do

pronunciamento do deputado Paulo Gouvêa (PFLlSC), na tribuna
da Câmara dos Deputados.

De acordo com o parlamentar, ° Estado de Santa Catarina

jámantém um excelente desempenho em vários setores da economia.

Mas ao destacar o grande atrativo natural, o parlamentar acredita
que Santa Catarina reúne condições para firmar-se como um pólo de

atração aindamaior: a natureza lhe reservou uma bela e extensa orla

marítima e um interior em que se sucedem áreas turísticas que podem
atender aos que buscam àguas termais, ou o frio da região serrena,

além de uma rica variedade de manifestações culturais, típicas do

Estado. A soma de todas essas peculiaridades constitui-se em fértil

terreno para investimentos no turismo, setor que g-anhará maior

impulso com a crescente integração dos países do Sul.
"Por todas essas vantagens, o investimento no setor do

turismo é uma conseqüência natural e o ONDES tem marcado sua

presença nesse campo, via linha de crédito do FINLM" aposta
Gouvêa. Para a região Sul, o prazo de financiamento dessa linha é

de 10 anos, no caso de grandes empreendimentos, para

empreendimentos de menor porte, o prazo reduz-se até cinco anos.

Diante disso, o deputado Paulo Gouvêa fez apelo à Ministra da

Indústria e do Comércio e do Turismo e ao Presidente do BNDES,
no sentido de que o banco reveja a questão dos prazos de.
financiamento da linha FINEM para a região Sul, estabelecendo um
prazo único de até dez anos, para todos os empreendimentos,
independentemente de seu porte.

ll'iO" DIÁRIO CATARINENSE do dia 28 de junho
p. findo, destaca Canoirihas através do projeto do Conselho para a

Criança e o Adolescente. Aproveitando as crianças, ensinando-as
cultivarem flores. Formatam a mais de ano, o projeto "Viveiros de

Flores". As mudas são vendidas e os valores revertidosemmelhoria
.

do projeto. Com o apoio da Prefeitura, comércio e indústria, as
. crianças além da alimentação, estudo, uniforme, assistência social,
psicóloga e médica, recebem mensalmente, uma, cesta básica de

ajuda às suas famílias. Ari Matioski, diretor do Departamento de

Paisagismo, é quem dirige o "Viveiro de Flores". Tem outros

projetos para executar aproveitando as mesmas crianças carentes.

ll'iO"ASªREGIÃOMILITARDOEXÉRCITO
sediada em Ponta Grossa-PR, através do seu Comandante, Gal.
Antonio Araújo de Medeiros, pede ao prefeito, uma outra área de

terra para instalação da 5� Brigada de Cavalaria Mecanizada. A

solicitação visa substituir a que inicialmente foi doada, distante 10

quilômetros do centro da cidade (Salto da Água Verde). O prefeito
Klempouz colocou à disposição algumas outras opções a serem

analisadas pelo alto comando do exército.
/

ll'iO" OE.IUDO SEVERGNINI, prefeito de Major
Vieira e Presidente da Amure, comunica a esta coluna, que o

. Presidente da Casan, Raimundo Colombo, vai instalar emCanoinhas,
um escritóri� Regional visando atender necessidades antigas dos

municípios da região que estão com seus sistemas de abastecimento

defasados. A decisão foi tomada durante a reunião "Prioridades

Regionais" organizada pela bancada. suprapartidária, em

Florianópolis. Agradecimentos ao prefeito Orildo pelo seu interesse
por Canoinhas.

'

ll'iO" O BANCO INTERAMERICANO (BID)
libera US$ 400 milhões para a duplicação da BR-I01, para o trecho
São Paulo-Florianópolis. Agora o Presidente Fernando Henrique
Cardoso pode pedir ao BID a autorização para licitar a obra, antes
mesmo de sua contratação. A obra poderá ser iniciada ainda no

último trimestre do ano. Tomara que isso aconteça, pondo fim a

"novela" da duplicação da BR-lOl.

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fones: 22-019fl e 22-0255

RPM Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados - Máquina Overloke
Consórcio de Carros Importados e Nacionais,

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala O I - Centro - Canoinhas-SC

FONElFAX.

(0476)

22-1338

J

,.,

Sensaci()nal Liquldcçõo no LO/AO CRUZEIRO
São 60 tipos de mercadorias por verdadeira pechincha. Confira algumas das super ofertas.válidas até 30/7/95 ou enquanto' durarem os estoques.

1 - Tanque Inox Duplo Douat - 2 cubas " , 200,00 12 - Armário triplo superior pi cozinha - Bentec três portas várias cores . 65,00
.

2 Jogo PanelasEsmaltadas decoradas Mãe Agata 6 pçs , 69,00 13 - Pia inox Fischer-Douot 1 cuba l,20m si forro 80 00
3 - Escorredor de Louça cromado - Cruzerio 6,00 14 - Pia inox Fischer - Douat 1 cuba 1 ,60m �I forro 99:00
4 - Conjunto baixelas 8 pçs. Primavera - Fra Calanza 62,00 15 - Mesa de centro - mármore, redonda 59,00
.5 - Conjunto baixelas 6 pçs. Moreninha - Wolf 62,00 16 - Mesa de centro - mármore, retangular 59,00
6 - Jogo �afezinh� Inca 17 pçs - Cerâmica 17,00 17 - Roupeiro cl chave 6 ptas cl maleiro em cerejeira - Boga 180,00
7 - Cadeira Infantil. de Vime pi refeição 12,50 18 - Cama casal cl baú em cerejeira - Bom Tempo , 70.,00
8 - Cadeira de Praia - regulável c 3 posições -. Mar 15,00 19 - Dormitório imbuia chaprado 4 portas composto por:

.

9 Cadeira cromada - fórmica Nova Colina - Avulsa Formidur : 20,00 penteadeira com espelho, 01 banqueta,2 criados, cama casal - Márcia 295,00
10 - Cadeira Yara dobrável - Plástica L : 14,00 20 - Dormitório Torino - Bom Tempo composto por 01 guarda-roupa 10 portas cl maleiro
11 - Kit pi cozinha 6 portas com pia inox l,20m forrada, cuba redonda Bentec 210,00 espelho imbutido, com 03 gavetas, cama casal, 02 criados e 1 bchqueto em.cer.ejsLr.fà90,ÓO

Aguardamos a sua visita e faça a sua proposta.
Rua Caetano Costa, 763 - Fone: 22-1187 - Canoinhas - se

>Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Dom Gregório visita Canoinhas
Na semana que passou, registramos a presença de Dom

Gregório Warmeling. Presidente do Conselho de Igrejas para
Educação Religiosa - CIER; em nossa cidade. Foi no dia 29/6,
quando mais de 70 pessoas se reuniram nas dependências da Igreja
Matriz Cristo Rei, todas ligadas a área de Educação e provenientes
dos municípios que fazem parte da 18ª CRE. Além do ilustre

visitante, registramosas presenças deinúmeras autoodades religiosas,
. bem como da Coordenadoria Regional de Ensino, Sra. Maria de

LourdesBrehmer,edaCoordenadoraEstadual deEducaçãoReligiosa
Escolar - ERE, Sra. Ione Fiorini Thomé.

Na oportunidade;DomGregório justificou a sua presença
dizendo ser "uma forma de reconhecimento do CIRT a todos aqueles
que abraçam a causa do Ensino Religioso Escolar". A sua visita faz

parte de um cronograma que prevê a sua presençaem cada uma das

22 CREs do Estado de Santa Catarina. Ele falou sobre os 25 anos de

CIER, lembrando as comemorações oficiais a se realizarem nos dias
26-28 de setembro em Florianópolis e proferiu palestra sobre

Ecumenismo, dizendo "que o tempo é dejuntar forças. Ecumenismo
não significaque alguémdeva abandonarseus conceitosReligiosos,
mas ser, de fato, o que é; e com a sua fé, juntar-se aos que se

empenham pelo Evangelho". Conclamou a todos para que abracem
esta causa.

Na.parte da tarde, reuniu-se com a Comissão Regional
paraEducaçãoReligiosa - CRER e a direção da 18ª CRE onde foram
abordados assuntos de ordem administrativa.De Canoinhas, Dom

Gregório seguiu para Caçador, dando continuidade a sua maratona

pelo Estado.

Minutos de Reflexão

SOLUÇÃO PARA O MUNDO: A FAMÍLIA

PORTADORA DE AMOR E DE FELICIDADES.
o amor gera amor. Faz crescer, realizar, desabrochar,

sorrir. O amor constrói, prende, anima, entusiasma, encoraja, unge,
liga, consolida, dilata os corações. Numa palavra, o amor é fazedor
de pontes, de comunicação e de felicidades. Estabelece pontes de

união, de abertura e de compreensão entre pais e filhos e entre filhos
e pais. Com razão alguém disse: A vida é feita de encontros de amor.
Esta deve ser amissão sagrada dos pais e mães. Se os pais e as mães

não estabelecem pontes de união com os filhos, fatalmente os filhos
.

.

cairão na fossa, isto é, no ódio e na infelicidade. Daqui surgem as

revoltas e as agressividades dos filhos contra os pais.

Pais felizes, filhos felizes
Os pais comemoravam Bodas de Prata: 25 anos de uma

vidamatrimonial feIlz. Afilhamais velha pensou emdaraos pais um
presente que sensibilizasse seus corações. Pensou, refletiu,
rememorou a vida feliz e harmoniosa dos pais. Como eles se

amavam! Como viviam unidos! Como se estimavam e se

respeitavam! Decide-se. Escreve um bilhete, aliás muito simples,
mas ao mesmo tempo muito significativo, dizendo:

"Queridos papais, muito obrigada por terem sido felizes

duránte os 25 anos de casados. A vossa felicidade e união faz a nossa

felicidade".
A vida-felizeharmoniosadospaisfaz realmentea felicidade

dos filhos. Na família se realizam em plenitude os três amores:

1. O amor dos esposos entre si: Amor eterno.
2. O amor dos pais com os filhos,

3. O amor dos filhos para com os pais.
Antonio Pereira Coutinho

.

. I·
.

A 18! CRE parabeniza
A Coordenação da 18ª CRE, através da Professora Maria.

de Lourdes Brehmer e sua equipe, parabeniza a promoção realizada

pela Secretaria Municipal de Educação: III Festival de Dança.
Cumprimenta os participantes, as escolas, os diretores,

professores, APPs, pela disponibilidade, esforço e organização. Por

participaremnão como competidores,mas competentes renovadores
e enriquecedores de nossa cultura, de nossos valores artísticos e

morais em nosso tempo histórico de,Canoinhas.

Notada 1S! CRE
O Conselho Estadual do Ensinei Agrícola - CONEA,

promoveu na última terça-feira, na Assembléia Legislativa do

Estado, um encontro sobre o Ensino Agrícola de Santa Catarina.
Participaramdoevento, as comissões deEducação,Cultura

e Desporto, de Agricultura, Cooperativismo, Ciência e Tecnologia,
Desenvolvimento e Economia. Direção, Prof�ssores dos Colégios
Agrícolas doEstado e aCoordenadoraRegional deEducação,Maria
de Lourdes.também esteve presente..

OBJETIVOS: Exposição do Ensino Agrícola de 2º Grau de
SC com suas qualidades e deficiências. Identificação dos pontos de
equilíbrio para a equação e melhoria do Ensino Agropecuário no

Estado almejando sua Qualidade Total para a sua competitividade
no Mercosul.

O CONEA, é atualmente presidido com muito sucesso

pelo canoinhense, Prof. Reinhardt Sievers, diretor do CA Vidal

Ramos, que teve uma participação de destaque neste encontro.
,

Parabenizamos o prof. Reinhardt pela sua participação e

empenho.

Colégio Melodia; no Banco do
Brasil, exposição de fotos; no
BESC, apresentaçõesmusicais
com alunos do. Colégio
Melodia.

Dia 21, Baile do

Município, às 22 horas, na

Sociedade Recreativa e

Cultural, comFormatura do II
Curso de Danças Gaúchas de

Salão, com o Grupo Musical
Tchê Guri.

Dia 22, na Sociedade
Recreativa e Cultural, às 14

horas, apresentação da Banda

Irineópolis comemora 33 anos de Emancipação
P-ara comemorar a

passagem dos 33 anos de

emancipação político-
. administrativa do município,
uma comissão formada por
autoridades e lideranças
comunitárias de Irineópolis,
elaboraram uma série de

atividades cívicas e culturais do
dia 10 ao dia 23 de julho.

No dia 10 aconteceu a

Festa Julina promovida pelo
Colégio Estadual Horácio

Nunes, neste sábado, dia 8,
Festa Julina da Igreja Luterana;

dia 15, Cavalgada da

Integração, promovida pela
comunidade ucraniana, com

almoço e jantar na Chácara
Unterstell e Baile Gaúcho no

salão de festas da IgrejaMatriz,
com o Grupo Bailanta; dia 16,
abertura da Gincana da

Integração, no Bairro Nossa

Senhora Aparecida; Festa na

E.L do Rio Branco.
De 17 a 21, Exposições

no Centro Comunitário, com
trabalhos da Casa da Amizade,
Clube de Idosas, APAE e

Fazenda Ouro Verde
Alimentos Ltda.

Fone: (0476) 22-2179 - FAX 22-1739

PRODUTOS SUÍNOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos clientes:

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, leilão, bisteca,
linguicinha toscano (churrasco).
DEFUMADOS: lingüiça calabresa, porcina e ouro

verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros.

Produtos da sua própria Fazenda

(Granjas Olsen) provenientes de animais
criados na mais atual tecnologia.

do CE. Horácio Nunes; às 15

horas, Culto Ecumênico no

mesmo local;, e às 19 horas,
finais do Campeonato de
Futebol de Salão no Ginásio de

Esportes.
Dia 23, dia do

aniversário de Irineópolis, às 10
horas, noBairro São Francisco,
lançamento da Pedra

("
Fundamental da Escola,
inauguração da quadra de areia,
encerramento da Gincana da

Integração e Festa .do
Motorista naColônia Escada.

Comissão Regional para
Educação Religiosa - CRER,

destaca visita ilustre
Com alegria nós registramos a visita de nosso .Presidente

do CIER, Dom GregórioWarmeling e da Coordenadora Estadual de
E.RE., Sra. Ione Fiorini Thomé, Queremos, de público, manifestar

. a nossa gratidão a estas duas autoridades na área da Educação
Religiosa, que muito vieram nos enriquecer e motivar para a nossa
caminhada. Ficamos sensibilizados com a presença de nossos

.

Professores(as), Diretores(as); das autoridades Religiosas e demais
convidados. Isso nos dá ânimo e a certeza de que podemos contar
com muitos ao longo da jornada. Nossos agradecimentos ao total
apoio da 183 CRE e à imprensa, pelo espaço concedido e pela
divulgação do evento.

Canoinhas, julho/95
R Wolfgang Richter,

Pela CRER

··8 A L IV[ <=> 3 8··
Leia 3 vezes ao dia. Durante 3 dias. Publicar no 4° dia.
Observe o que acontece.

A.S.O.� )I

Revisão. Especial CHEVROLET

Faça uma revisão especial CHEVROLET em seu veículo, e concorra a um Rádio

/ Toca-Fitas.

Nos mêses de junho/julho/agosto, os clientes Chevrolet que realizarem serviços
naofi�ina da M,iguel Procopiak Veículos, concorrem a um Rádio /Toca-Fitas por mês.

Serviços realizados na promoção:
I
� Sistema de Freios

i � Limpeza do sistema de

I arrefecimento
� Regulagem Eletrônica de motor

� Teste de consumo de combustível
� Balanceamento de rodas
�Geometria·
� Regulagem de faróis e correias

� Regulagem e lubrificação das
portas

. � Lavagem completa do seu
veículo

Toda a linha exceto veículos Comerciais
.

Mão-de-obra por somente R$ 80,00 em 3 x sem juros.

II�;II migu�1 pl'ocopiak.

:". '. u�ículo/ltda
CONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTOA. ANDANDO NA FRENTE

. [HEVROlET

TELEFONE: 22-2799 Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Se liga Três Barras
Em plena era da informática quando tudo é

· computadorizado, nós em Três Barras parece que paramos no

tempo. Em termos de comunicação, telefones por aqui é só para
bonito porque não funcionam. Primeiro' quando só tinha cinco

números, a desculpa era que o sistema era ultrapassado e não dava

"' para se ampliar as linhas, que sempre estavam congestionadas. Foi
!t

implantado umnovo sistema com seis números e a coisa ficou ainda

pior, os serviços de manutenção, segundo informações, foram
tercerisados, não sabemos ainda o porquê. A mais de uma semana

estamos com a maioria dos telefones mudos. Se está sendo feito

serviços demanutenção nas linhas, nós deveríamos ser comunicados.
com antecedência. Reclamações na Telesc estão sendo feitas com

freqüência. Segundo as pessoas que nos atendem dizem que sua

reclamação já foi lançada no computador, mas do que adianta se os

telefones continuam mudos? Será que nossa cidade não merece

coisa melhor e sermos tratados com mais respeito? Só espero que

sejamos esquecidos também na hora de mandarem a conta.

CRÔNICA
Política e Esporte

São duas coisas distintas, não podem andar juntas, quando
� isso acontece os resultados são catastróficos, pois as intenções são
totalmente diferentes. O esporte é praticado sem qualquer interesse,
só cria amizades, dá alegrias e acima de tudo traz saúde para quem

pratica.· Vemos no esporte uma grande válvula de escape para boa

parte de nossos problemas. Ali conseguimos estravasar as tensões

criadas no dia-a-dia, mesmo sentados nas arquibancadas, embora a

partida não esteja sendo de nosso agrado, mas os amigos ali se

encontram para um bom bate papo. O esporte consegue nivelar a

· sociedade, quando um atleta veste um uniforme para participar de
uma partida, seja qual for a modalidade, este atleta deixa nos

vestiários toda sua posição social e toma-se um homem comum. É
no esporte que nossos garotos pobres, têm hoje um meio mais fácil

de vencerna vida, pois para praticá-lo não precisa de estudo, não

. precisa de diriheiro, no e�I>0rte não existe discriminação, só basta

humildade e perseverança, Gostaríamos de poder dizer o mesmo da

política, mas infelizmente não vemos nada que possamos comparar
com o esporte. No jogo político só entra quem tem poder, no jogo�1!
político precisa ser muito esperto para poder sobreviver, porque
neste time só joga cobras, e quem não for cobra é engolido. Cabeça
de bagre neste time nem pensar, pois se não se entrosar já nos

primeiros treinos, é imediatamente substituído.No campeonato da

política, todos entram para' ganhar, ganhar muito. As equipes são

formadas de uma forma espantosa, quem tem a equipe fraca
. imediatamente junta-se a outra, só para não perder,já tem outras que
não semisturam, pois pensam que podem vencer sem ter o apaio de

ninguém, para que sozinhas possam comemorar o título, sem

repartiredaravolta olímpica sozinhos. As cores das camisas,muitas
, vezes não importam, o que importa é o interesse próprio, amigos é
coisa de segundo plano e quando os tem, há sempre segundas
intenções. No jogo político não precisa de juiz, porque entre eies
sempre há entendimento, brigas só para enganar os adversários e,

quando um comete uma falta grave, aí todos sejuntam para expulsar
.. de campo, porque este mau político .pode levar tudo a perder, as

regras do jogo elesmesmos traçam, as partidas na maioria das vezes
são intermináveis, enquando não houver um vencedor não tem fim.

·

Empates não existem mesmo qu.e muitas partidas tenham que ser

decididas nos pênaltis. As vitórias são muito comemoradas, pois
sempre há torcida" e grande, quando um time vence, todos saem

ganhando emuito, jogos amistosos tambémnãoacontecem poisnão
comparece ninguém porque não 'é pago bicho, ali são disputados
campeonatos com muitos clássicos, há jogadores famosos nestes

·times, mas ao contrário das equipes pequenas de futebol, aqui não
são as equipes que vendem seus jogadores e sim eles que se vendem
muitas vezes para equipes menores,

(ViZanir L. Anschau]

CORREIO DO NORTE
.

Há 48 anos Inforlnando

o comunicador e cantor Paulo Batista, primo do cantor

Amado Batista, com seu programa todas as tardes na Rádio Clube'

de Canoinhas, vem alcançando um grande índice de audiência.

Paulinho está revolucionando a Rádio AM em nossa região com um

pique de grandes apresentadores. Já teve passagem com grande
sucesso na Rádio G lobo de SP onde fazia um programa com Amado

Batista. Bom cantor, comvários discosgravados,Paulinho conseguiu
em pouco tempo conquistar o público, principalmente o feminino

dando a maior audiência dos programas da Clube com 99,9%, com
muita humildade vem realizando um grande trabalho.

Na foto à direita Pau.lo Batista com seu primo Amado Batista.

Rigesa - Campeã invicta
A equipe da Rigesa sagrou-se campeã invicta do

Campeonato de Futsal de Três Barras. A equipe do Valdir se quer:
empatou vencendo todos os jogos na maioria deles por goleada.

. Commais este título da Rigesa, ficou demonstrado que organização
e competência andam juntas no ADCR e trazem só alegria para nós,

Equipe: Geraldo, Dali, Zinho, Gilson, George, Marcia, Paulinho,
Mello, De Flech. Técnico: Valdir, Massagista: Nelson.

Em noites de lua
(Andreas .Costenaro)

Pensamento... Livre
Lua... Cheia

Coração ... Dela
Amor... Incendeia

Coração ... Livre'
Pensamento ... No ar

Para em noites de lua
Voar...

Solidão ... Longe
Sentimento... Chorar
Para em noites de lua
Voar...

Coragem ... Aqui
Para em noites de lua
Voar...

E, quem sabe algum dia
Voltar...

DEPREDAR BEM PÚBLICO É
IGNORÂNCIA E FA.LTA �E CIDADANIAj

Corretora de Seguros Ltda .

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEis - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES P.ESSO,AIS

" .

VIDA RES(';ATAVEL - _TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIOI'IAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
C a..r1..C> i:r1..ha..s - S a..r1..ta.. Ca..ta..ri:r1..a.. .

..�

III Festival de Dança e Folclore
. Rafaela Iracema Fedalto

ORGANIZADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL
.

DE EDUCAÇÃO E DESPORTES DE CANOINHAS
Nossa homenagem a todos os participantes do Festival de

Danças. Foi sem dúvidaum espetáculo cultural de nível muito bom.
Deixo .aqui alguns pontos negativos e positivos do Festival de.
Dança. Talvez eu não seja a pessoa certa para falar, mas preciso
deixar aqui algo que tenho certeza que não só eu comomuitas outras

pessoas que assistiram tem a mesma opinião.
Quanto a comissão julgadora acho que deveriam ser

pessoas neutras, sem ligação alguma com as escolas e sim pessoas

que entendessem de dança, alguém habituado e especializado em

sincronias, passos, músicas, etc.
, Ao Colégio vencedor meus parabéns, mas a "Dança

Espanhola" faltou um pouco de vibração e entusiasmo.

Ao Colégio que representou nossa história o Contestado,

parabéns, são poucas as pessoas que conhecem e se interessam por

isso, mas não desanimem, pois para a maioria das pessoas vocês'

venceram, deveriamsim terem se classificado,mas infelizmentenão

conseguiram. ./

Ao Colégio Agrícola Vidal Ramos, quero dizer que o 2º

lugar não quer dizer nada, o que valeu mesmo foio 1 Q lugar do

público representado pelo silêncio.
Particularmente muito mais cidadãos deveriam se

manifestar, pois por alguma coisa precisa começar agitar 'nossa
cidade e porque não começar pelo esporte, música, ginástica ... Isso

.

é vida, saúde, jovialidade.
Parabéns a todos osorganizadores,professores e à Secretaria

.. ,.

da Educação e Desportes,
.

RAQUEL P. GONCHOROVSKI

O Colégio Estadual Sagrado Coração de Jesus parabeniza
a Secretaria Municipal de Educação pela iniciativa de promover o

Festival de Dança, onde são revelados talentos da nossa região.
Cumprimentamos a todos os estabelecinientos de ensino através-de

seus organizadores e integrantes, pelas belíssimas apresentações.
Mereceram destaque as duas escolas que divulgaram a história

através da dança típica do município, sobre o Contestado e adança
brasileira Maculelê que foi cantada pelos alunos. Fazemos um

elogio especial aos alunos da nossa unidade escolar que brilharam

com a apresentação do CAN-CAN, consagrando o 12 lugar. O nosso

agradecimento a todos que se envolveram,colaborando paraprestigiar
a cultura em nossa cidade. Dançar é uma arte que envolve corpo e

mente. Entre movimentos corporais sincronizados damos vida aos

gestos, passos e ritmos, Todos os participantes eleva.bm a arte da

dança aos deuses da música, dando um espetáculo de rara beleza.

Parabenizamos a todos, em especial aos vencedores, entre os quais,
nossos alunos do 22 grau, vencedores do i 2 lugar em sua categoria,
Nossos agradecimentos a professora Silvia Prado Kull e Izane

Cavalheiro, aos alunos pelo esforço, dedicação e brilhantismo.
EStendemos cumprimentos à Comissão Organizadora. .

C.E. IRMÃOMARIA FELiCITAS

Parabenizo o Colégio Agrícola Vidal Ramos, que deu um
show espetacular e magnífico que sem dúvida nossa comunidade .

não está acostumada a ver. Mas, é dessa maneira que o ser humano
vai se aperfeiçoando cada vez mais. Em especial parabenizo a

professora Carmem do Colégio AgrícolaVidal Ramos, que com sua,
, I .

garra e capacidade levou seus 60 alunos com toda a graça, garra e

beleza a participar dessa maravilhosa competição. Um abraço!
! RAQUEL GONCHOROVSKI

Rest:a.-u_ran..f:e
I,

T...,�ff�y��

G.UEZZ -·3 anos

Tudo em 4x
ou 2x sI entrada
* Condições válidas para compras

apartir de R$ 100,00
Rua Major Vieira, 302 -Fone: (0476) 22-1286

CA.NOI.NIL4S - SC
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FuckAutomóveis
TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNOCS BEGE 1989

pAAMIO CS AZUL 1985

pAAMIO CS AZUL 1985

PICK-UP 147 BEGE 1984

ELBACS BRANCA 1986

ELBAS BRANCA 1987

FIORINO FURGÃO BRANCO 1991

OGGI PRETO 1984

SCORrL 1.6 AZUL METÁLICO 1994

SCORTHOBBY AZUL 1993

SCORrXR3 VERMELHO 1989

FUSCA BRANCO 1984

FUSCA BRANCO 1984

SPAZIO BRANCO 1983

CHEVETTE SL VERDEMET. 1989

aaDO'
Seu lugar. i aqui.

Rod. SC 477 - Km O - Tel. 22-1811.
Canoinhas - Santa Catarina

• Terreno central, na rua Major Vieira, cl 1.360m2, duas
frentes. R$ 55.000,00

• Terreno na rua Duque de Caxiasc/ 1.600m2.R$ 20.000,00
• Terreno urbano na rua Marechal Deodoro.c/ 5.154m2.

R$ 32.000,00
• Terreno urbano na rua João da Cruz Kreiling, cl 1.600m2.

R$ 63.000,00
• Terreno na rua Paulo Ritzmann cl 460 m2, frente pI asfalto.

R$ 5.500,00

• Casamista cf 134m2, terreno cf 600m2, 5 quartos e demais dependências,
bairro Piedade. R$ 8.800,00

• Prédio comercial, cf 580m2, terreno cf 1.2oom2, na rua Duque de Caxias.
R$ 68.000,00.

• Praia de Enseada: sobrado cf 200m2, cf piso térmico, 5 quartos, garagem,
3 banheiros etc., mais anexo com 3 peças e 2 terraços. R$ 50.000,00

• Praia de Enseada: casa cf Iage, 3 quartos, 2 banheiros, garagem, cozinha,
sala. R$ 35.000,00

• Praia de Barra Velha: Apartamento frente para o mar, nono andar, cf 2

quartos, sala, banheiro, cozinha, dependência de empregada, 50metros da
praia. R$ 24.000,00 + Financiamento.

"""VEÍC -VI....<:>S

• CHEVETTE'JÚNIOR ANO 92 R$ 6.500,00
• FUSCA 1.300 L ANO 77 R$ 3.500,00
• SANTANA CD ANO 85 R$ 6.300,00
• OPALA DIPLOMATA ANO 90 .. R$ 10.000,00
• TRATOR VALMET (2.300HS) ANO 86 .. R$ 15.000,00

C.A..S.A..S

VeDde-se
SANTANA QUANTUM GR ANO 86, 4

PORTAS COR BRANCA, EM PERFEITO
ESTADO DE CONSERVAÇÃO.

Aceita-se carro de menor valor
Interessados tratar pelo
Fone: (0476) 22-0567

SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -12 ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospãal R$ 10.000,00
• Lote cf 390 m2 (15x26). RuaHenrique Zugmann, esquina cf rua Feres Coury - Campo Água Verde. R$
2.500,00.
- Lote comercial, 600m2 (15x40) rua Duque de Caxias, asMa. Próximo Quartel da PM. R$ 30.000,00
- Lote cf 400 m2 rua Getúlio Vargas, próx. Sicol Motos. R$10.000,00
- Lotes cf 450 m2 no Bairro Alto daTijuca, rua Bernardo Olsen R$ 2.200,00
- Lote cf 487m2, rua Bento de Uma Campo d'Água Verde. R$ 3.000,00
- Lote cf 670 m2, rua Mercedes Corte, esq. cf rua Alfredo Paul, Campo da Água Verde. R$ 3.000,00.
- Lote cf 400m2, rua Paulo Ritzmann (asfa�o), esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00
- Lote cf 435m2 noMo da Tijuca, a 100 m da rua Bernardo Olsen. R$l. 800,00
- Lote cf 540m2, rua Ávaro Soares Machado, esquina R$ 3.300,00.
• Lote cf 400m2, com luz e água, no Loteamento Cristo Rei. R$ 2.000,00.
- Lote cf 800 m2, rua João Tomachitz, Sosseqo. Necessfta de aterro. R$ 2.800,00.
- Lotes cf 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
- Lote cf 450m2 no Loteamento Mo da Boa Vista R$ 3.500,00.
- Lote cf 600m2 (2�30). Rua Basílio Hcmenhuk esquina cf rua Rodono Scheide, Jardim Esperança. R$
4.500,00.
-lote cf 500m2, rua Irmã Maria Felícitas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
- Lote cf 532m2, rua CeI. Albuquerque, centro, próximo Posto Essa. R$ 16.000,00.
- Lote comercial 600m2 (15x40) rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia Vital.
- Terreno comercial, 8.753m2, frente BR-280. R$12.000,00.
- Lote cf 660 m2 rua Deodato de Uma, Alto das Palmeiras.R$ 5.500,00.
- Lote cf 1.000 m2 rua JOão Batista Pontarolo, Alto das Palmeiras. R$ 5.560,00.
- Lote cf 600m2 , mais barracão misto: com 110m2, rua Alais Stüber, Alto das Palmeiras. R$ 8.000,00.

CASAS
- Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na ruaAllredo Paul. Preço R$12.000,OO.
- Casa rTista q 150m2, terreno q 900m2. Rua DJque de Caxias - Alto das Pameiras. R$32.000,00
·Prédio de alvenaria ( residênda e comerdal q 368m2, mais casa de alvenaria q 70m2, terreno q 600m2, rua Pastor

George Weger, 570, rentro.
- Casa de alvenaria q 200m2, terreno com 8.660m2, Av. Abraão Mussi, São Cristóvão.
- Casa de alvenaria q 180 m2, terreno com 800 m2. Rua Curitibanos, centro.

.

- Casa de alvenaria q 140m2, lrlacabada, terr�no q 400m2, rua JOão AJlage, Tricolin. R$ 25.000,00.
- Casa de alvenaria q 60 m2, terreno com 714m2, rua Reneau Cubas, esquina. R$ 5.800,00 t prestações de RS 88,00
- Casa de alvenaria, q 250 m2, terreno q 900m2. Rodollo Scheider. Jardim EspeLança. R$ 55.000,00.
Casa nova de alvenaria, terreno cf 500m2. Rua Miguel Tanus Islair. Paz e Bem R$ 27.000,00.
- Restaurante de alvenaria q 300m2, terreno 1.200m2, mm todas as instalaçõ'es. RS 45.000,00
- Casa de madeira q 70m2, terreno q 590m2, rua Basílio Humenhuk, Tricolin,. R$ 8.000,00
- Casa de madeira q 80 m2, terreno q 560 m2 �róx.lube Scaa). R$ 7.500,00
- CASA DE MADEIRA C/-80M2, TERRENO C/560M2, (PRÓXIMO AO CLUBE SCALA) R$1.500,00

Tratar com Pedro Massaneiro Rua Antonio Simões
da Mata 561 - Bairro Argentina R$ 3.200,00

VEnDE-SE
Um lote com 608 ni2 com rua asfaltada centro.

de Três Barras aceita-se carro no negócio.

ALUGA-SE
CASA RESIDENCIAL, podendo ser

usada para comércio, com 220 m construídos e

situada na rua Coronel Albuquerque, nQ 183.

Tratar pelo telefone 22-0521.

DESPACHANTE PEDRINHO
Informa

Dia IOde julho vence:

3a parcela do IPVA/95, placas final 5
. 2a parcela do IPVA/95, placas final 6
1 a parcela do IPVA/95 placas final 7

Ena dia 30 vence o licenciamento

dos veículos de placas final 5.
Rua Vida. Ramos, 920 Te" 22-0"07
�. /.

ALUGA-SE
Imóvel residencial na.rua

NeryWaltrick, n° 719.
Maiores informações, pelo telefone: (042)
522-1014 - com o Sr. Helio Canenna

I

./

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em alvenaria,

medindo 175,74 m- de área construída em terreno com

764,42m " situada na rua 12 de Setembro nQ 360 no centro

da cidade. O referido imóvel comnõem-se de 2 salas, 3
quartos,2 banheiros, cozinha e aindaumaampla garagem
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo
o mobiliário.
CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

t·

casas -

e terrenos rurais

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento

... 'Execução de Obras em Itapoá-Sf:

VENDE-SE
MUDAS DE ERVA-MATE

"rl

Tratar na Avenida Central nº 239

(Frente à Igreja)
TRÊS BARRAS-Se

COMUNI'CADO
PROCOPIAK FLORESTAL LTDA., pessoa

jurídica de direito privado com sede em Canoinhas-SC, na rua

VidaI Ramos nº 69,inscritanoCGC sob nº�b.244.053/0001-85,
comunica aos interessados do Empreendimento Florestal "RIO
D'AREIA II", implantado no imóvel denominado RioD 'Areia,
município de Canoinhas-SC, numa área a ser explorada de

250,00 ha, cujo projeto técnico de reflorestamento '1stá
protocolado e aprovado pelo IBAMA sob nº 1211/87, que fará
realizar o primeiro desbaste na área, protocolando no IBAMAI

.

SCprocessodeInformaçãodeCorte,queencontra-seàdlsposição
dos interessados, para os devidos fins de direito.

Canoinhas-SC, 23 de junho de 1995
, I

IA., A�ocia de EmpregosOuro Ve�e
NECES$ITA:

- Engenheiro Mecânico e manutenção com

conhecimento de geração de vapor "Caldeira e Turbina",
- Para cargo de Gerência
- Para trabalhar em outra cidade
INTERESSADOS APRESENTAR CURRICULUM VITAE

Rua: Franc.isco de Paula Pereira, 981

FONE: (0476) 22-2843
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



[Lúcio Colombo]
,

Jantar festivo na terça
Emjantar festivonoRestaurante São Jorge, na próxima

terça-feira, o Rotary Club de Irineópolis dará posse a� novo

ConselhoDiretor para o ano rotário 1995/96. O atual presidente,
GilsonWeigert transmitirá o cargo ao companheiro Adalberto

Crestani. A propósito registro nesta edição, um voto de louvor

pelo espírito de companheirismo e despreendimento do prezado
amigo "Beta" e sua esposa Antonia Crestani, que pela segunda
vez concordaram em assumir essa responsabilidade. Parabéns.

�

----------.., JOSIANE APARECIDA SILVEIRA,
é mais uma jovem canoinhense

que concluiu o curso de Técnica

em Agropecuária no Colégio
Agrícola VidalRamos. Ela colou
grau dia 7dejulho em solenidade
realizada no Cine Capital. A

turma de Josiane que levou o

nome do Engenheiro Luiz
Alberto Faria, teve como

Patrono o deputado Reno

Caramori e Paraninfo, Osdival
Pacheco.

Prefeito de Irineápolis, João Cubas, as vereadorasAntonia Crestani
.

e CirceSfair, o SecretáriodaAdministração, o Presidente da Casan
Raimundo Colombo e o Presidente da Amure, Orildo Severgnini.

!
Reivindicação conjuntapara ampliação da rede de água, aumento
da capacitação do sistema de captação e tratamento de água no

município de lrineópolis, já defasada e ameaçada de entrar em

colápso. Nesta mesma ocasião, Colombo anunciou a instalação de
um escritório regional da Casan, em Canoinhas.

Em primeiro plano, os prefeitos-Darcy Bendlin de Matos Costa e

Orildo SevergninideMdjor Vieira (Presidente da Amure), durante
o encontro de prefeitos e lideranças das regiões norte e nordeste
com a bancada suprapartidária no Hotel Castelmar, em

.� Florianópolis, dia 27 de junho.

.-

ORGANIZAÇAO CONTÁBIL
CONTABILIDADF/CONTRATOS /DISTRATOS

ABERTURA DE FIRMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

I.lVFOR.Jt..L4

DISTRIBUIDOR BRAHMA, SKOL, ANTARCnCA,
PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO.

COM FiLIAL EM TIMBÓ GRANDE

Av. 22 de julho, 1061 - Sala 03

Mara Esthetic Center e L'équipe Cabeleireiros de

Canoinhas, está atendendo seleta clientela em Irineópolis, com
modernos tratamentos corporais, faciais e capilares. No dia 24 de

maio, quando iniciou suas atividades na cidade, reuniu um grupo de

senhoras da sociedade local, no Centro Comunitário, para
demonstrações e inauguração dos Centros Estéticos Mara Center e

L'équipe Cabeleireiros. Após o sucesso do evento, Mara e sua

competente equipe estão motivadas para cuidar da saúde e da beleza
de um número cada vez maior de clientes. Recado para as pessoas
interessadas em conhecer os tratamentos: "Trate seu corpo com

carinho, ele merece".

Secretários Municipais de Saúde (1)
Os Secretários de Saúde dos Municípios Brasileiros,

reunidos emMaceió (Alagoas), de 28 a 30 de junho, noXI Encontro
do Conselho de Secretários Municipais de Saúde (Conasems),
denunciam e alertam a Nação: "Querem destruir o Sistema Único de
Saúde do Brasil, garantido pela Constituição". A afirmação está
inserida na "Carta de Maceió", elaborada pelo Conasems no

encerramento do encontro, que alega que "a proposta de reforma da

seguridade, que está no Congresso Nacional, acaba com o sistema

de. saúde gratuíto e de acesso universal para toda a população
brasileira" .

Secretários Municipais de Saúde (2)
No documento, os técnicos e secretários -municipais de

saúde, entendem como direito de cidadania dos brasileiros, no item
3, "saláriosjustos e condições de trabalho dignos para ostrabalhadores
de saúde, que passam pelas mesmas .dificuldades de todos os

cidadãos", e no item 4, "o cumprimento da constituição que profbe
toda e qualquer cobrança por "fora" (C.P.F.), pois já pagamos este

direito à saúde através de impostos, taxas e contribuições".
.
A Associação dos Municípios da Região do Contestado

(Amure), foi representada neste encontro pelos Secretários Luiz
CesarBatista (Irineópolis);Maria Célia Fonseca (Caçador); Izabela
Vieira (Canoinhas) e Ademir Pereira (Três Barras).

Games Action (1)
Uma nova agitação vem aí. Mais uma vez entra em cena

a genialidade e a criatividade do "energizado" Clauto Padilha. O
audacioso "DJ" por força da "inércia", atraiu parceiros como a

Kengo s,a imprensa local ea prefeitura. Dia 21 de julho, no Ginásio
de Esportes Santa Cruz, a abertura dos "Jogos de Ação" envolvendo
equipes dehockei sobre patins. Ébom lembrarque a cada competição
vencida as equipes receberão Um bom prêmio em dinheiro. A

convocação é para alunos em férias precisando de dinheiro, equipes
.

de gincana desativadas, pessoas desanimadas e para oscorajosos que
gostam de desafios.

Jogos de Ação (2)
Asmodalidades disputadas nestes jogos, vão'desde sumô,

acrobacias com skate, até o futebol australiano. Asequipes até agora
confirmadas com inscrição sacramentada, são a da. Lanchonete

Coqueiros,TheBadBoys,New Stars, Já Q Tá QVá, Vamo Q Vamo,
100Nome,Comando Jovem. Os integrantes poderão disputarainda,
a queda de braço, corrida doNinja, pau de sebo, pista de reação, cabo
de guerra, futebol feminino. As inscrições continuam abertas até o
dia IOde julho na Uni ·Som. Equipes das cidades vizinhas podem e

devemparticipar:Mexa-se, a integração dosmunicípios da região do
contestado passa pelos "Jogos de Ação".

TRANSNEVADA
EM PRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS
98-6233 (celular)

-oa 22-2663
Serviços Retroescavadeira - Serviços Agrícolas
Transportes Agrícolas - Terra - Aterros - ETC.

Rua Rolando Malucelli, 55
Canoinhas - SC

Curtas & O'bjetfvas
»Embora afirme que o fortalecimento do PPR em todos

os municípios é ti sua principal meta, o senador e presidente
naeional do PPR, Esperidião Amin, garante que o partido "teIn

.

total liberdadeparafazer coligações que vão desde estudantes até

pessoas ligadas à sociedade organizada".

» Amin que esteve em Canoinhas e Três Barras na quarta
feira para um encontro microrregional com lideranças, ratificou o

que vem dizendo em todos os encontros: "Nosso objetivo é eleger .

100 prefeitos e mil vereadores nas próximas eleições".

» Uma obra que foi sucesso de vendas na "X Feira do

Livro", promovidapela UnC no mês dejunho.foi o livro "Guerra
do Contestado: VerdadeHistórica", de Walter Tenôrio Cavalcanti.

» Lembrete aos participantes do II Curso de Danças
Gaúchas de Salão de Irineópolis: neste domingo haverá ensaio geral,
para oBaile deFormatura, às 14h30min no Salão de Festas daMatriz
Bom Jesus.

» ODiretórioMunicipal do PT de lrineópolis conta com
62 filiações. O professor Pedro de Castro, vice-presidente da

executiva, disse que apreocupação dopartido no momento, é com
a construção partidária com um trabalho de base que vem se

desenvolvendo gradativamente há cinco anos, visando fortalecer
os movimentos populares.

. »"Pedrinho" como é conhecido no município, ao lado do
Presidente do PT, professor José Cocharski, são virtuais candidatos
à vereador no próximo pleito eleitoral. Numa eventual coligação
com o PMDB, os dois líderes petistas s�9 cogitados para compor a
chapa majoritária que disputará a prefeitura.

.

.

»A SeéretariaEstadualdeEducação vai comprar30mil
quilosdemelparaintegraraMerendaEscolarde 670milcrianças
da� escolas estaduais, municipais e entidadesfilantrôpicas de todo
o Estado.

» Contrariando o teor da mensagem do senador.Amin aos

correligionários de Canoinhas, de que é preciso ter "cuca" fresca no
tratodas questões políticas a vereadora Claudete Hoffmann Silva,
conhecida por "Cuca", demonstrou que estava com a moringa
fervendo. Cobrou incisivamentemaior apaio dos parlamentares e da .

cúpula do PPR aos vereadores e "companheiros" 'de partido, que
estãosesentindo "desprestigiados",afirmou a parlamentarpeperrista.

»Orildo Severgniniprefeito deMajor Vieira,presidente
da Amurc, de comum: acordo com seus colegas de associação,
decidiu adiar a Assembléia Ordinária da entidade que seria

realizadanofinaldejulho noAuditôrio do Palácio SantaCatarina,
ainda sem data definida. A reunião será realizada dia 27 em Santa

Cecília," município caçula da região do Contestado.

»A 16ª Regional de Saúde, realizou de 3 a 6 de junho, no
auditório da UnC - Campus de Canoinhas, a segunda etapa do

programa de capacitação dos profissionais dosmunicípiosda Amure,
através do treinamento de Epidemiologia, Tuberculose, Zoonoses e
DST. Representou o município de Irineópolis o Vigilante Sanitário.
Wilson Lezan.

»A equipe de trabalho da 16!!Regional de Saúde, reuniu
se nesta quinta-feira na UnC, com a Diretoria de Vigilância
Epidemiológica da Secretario Estadual de Saúde e profiss!onais
dos municípios da Amurc, para trotar da campanha de
multivacinação que será relizada no mês de agosto.

» Neste sábado, o Colégio Melodia forma mais uma

turminha de jovens tecladistas, comMissa em Ação de Graças às 19
horas naMatriz Bom Jesus e solenidade de entrega dos certificados.
São elas: Daiana Merschner, Daniela Aparecida Fritzen, Darlin
Vivian Dams, Giselle Karin Lezan e Márcio Altmann. Parabéns à

professora Omara Roseli Carvalho Oliveira, que presta sua

contribuição à arte e à cultura de Irineópolis.

ZIG - FILMAGEN�'
�Rua Irami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas

PONE�' (0476) 98-6145
.

Sociedade.lndl. e ComI. SicóI SIA
OSEUREVENDEDORAGRALE-HONDA-STHIL

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉ� MATERIAIS ELÉTRICOS E_

HIDRÁULICOS, ANTÊNAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
.

FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139
Rua Getúlio Vargas, 961

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520
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Entrevista com Ary Fontoura
Por: Jae Francisco

. .
Estando em visita aos estúdios da TV Globo, no Rio, Joe

Francisco entrevistou com exclusividade para o "Correio do Norte",
o ator Ary fóntoura,

Em 30 anos de televisão, o ator já atuou em 38 nqvelas,
das quais podemos lembrar:

- Bandeira 2, Assim'na terra como no céu, Uma rosa com

amor, Gabriela, Saramandaia, Tieta, Roque Santeiro, Amor com amor

se paga, Amoreninha, sendo seu trabalho mais recente, o Tibério da

novela "A Viagem".
Atualmente Ary Fontoura está em cartaz no Teatro Barra

Shopping, com a divertida peça "Corra, que papai vem aí!".

* Quem é Ary Fontoura?
- Me considero um operário do teatro, do cinema e da

televisão, basicamente isso. Uma pessoa que sempre trabalhoumuito

e que nesses 47 anos de carreira, sempre colocou a profissão em

primeiro lugar, desde os tempos que comecei como amador, em

Curitiba.
Na companhia que eu mesmo fundei, tinha ao meu lado,

.artistas maravilhosos como: Odelair Rodrigues, Sinval Martins, o

saudoso Maurício Távora, Jane Távoro e mais uma infinidade de

artistas que ainda estão em atividade. Meu princípio foi todo lá.

Durante 32 anos da minha vida, fiz rádio-teatro, fui pioneiro em

televisão, tive meu próprio teatro, que era o Teatro de Bolso, na

praça Rui Barbosa e fiquei em atividade até o momento em quemudei

para o Rio. Já fazem trinta anos.

Joe Francisco e Ary Fontoura.

* Entre tantos trabalhos na televisão,
.quais os que deixaram saudades?

- Eu tenho 30 anos de Rede Globo de Televisão. Nesses 30

anos, participei de 38 telenovelas. E dessas telenovelas, tenho uma

certa recordação mais acentuada com relação ao horário das 22:00,
onde belos textos' eram encenados, onde haviam excelentes 'papéis e

a teledramaturgia era mais profunda, não era tão supe�cial como
agora.

Nessa época, as novelas do Dias Gomes, como: Bandeira

2, A�sim na terra como no céu, O espigão, Saramandaia e O Bem

amado, são novelas que eu lembro com muita saudade.

* A TV Globo está comemorando 30 anos.

Como você vê a Globo de ontem e a de hoje?
- Sem dúvida alguma, a Rede Globo de Televisão, é talvez

hoje, uma das primeiras do mundo. Eis aí a importância do que foi

obtido através desse trabalho todo, ao longo desses 30 anos.

Evidentemente, eu que conheço essa trajetória e acompanhei os

primeiros passos da Globo, posso dizer que desde os primeiros
momentos, já estávamos cientes de que o futuro seria brilhante.

* O. que estaria' faltando na TV,
para deixá-la ainda melhor?

- Naminha opinião, a extrema variedade da programação
da TV Globo é boa por um lado e prejudicial.por outro. Porque, há
excelentes programas que ainda poderiam estar no ar e que estariam

resolvendo uma série de carências que tem a programação da TV

brasileira. Como por exemplo, o "Sítio do Pica�Pau Amarelo". Era
um programa que tinha uma audiência extraordinária e que poderia
até hoje estar encantando as tardes das crianças e dos adultos. Também

o Garibaldo da "Vila Sésamo". A série de "O bem amado", também

poderia ter permanecido. Também sinto falta das novelas adaptadas
de romances famosos: Machado de Assis, José de Alencar, Bernardo

Guimarães, etc.
Eram novelas bonitas, que rendiam muitos frutos para a

TV Globo, porque são na verdade, as quemais os estrangeiros gostam
e importam.

. A APAE necessita permanentemente do
apoio da comunidade canoinhense.

C:CYLABéJR.E

* Fale-nos um pouco sobre a sua nova

peça "Corra, que papai vem aí!" .

- É uma comédia que nos conta a história de um senhor

chamado Bené, quemora em Sorocaba. Após uma briga com a esposa,
ele faz asmalas e vemmorar com o filho no Rio de Janeiro. Chegando
aqui, ele leva um tremendo susto ao descobrir as estrepolias do filho,
na cidade maravilhosa. No próximo ano, após o carnaval, iniciarei
uma turnê pelo sul do Brasil, seguindo depois para o Nordeste.

* Há alguma proposta para uma

nova novela?
- Atualmente estou dando um tempo, visto que superei o

número de telenovelas. Em 30 anos, atuei em 38. Fiz mais de uma

novela por ano.

* Seu último trabalho na TV foi

na novela "A Viagem", não foi?
- Sim. Porém, foi um trabalho que não me agradou muito.

Embora o Tibério tenha alcançado certa popularidade, acho que como
ator, posso render muito mais. A TV Globo fez 30 anos e ganhou'
muitos presentes. Estando envolvido nesses 30 anos, quero também

um presente muito especial: - Quero ganhar um bom papel.

ARY FONTOURA

A

f

NELSON FREITAS-LEANDRO RiBEIRO
LUCfANA COUTINHO

f

Foto do cartaz da peça: "Corra que papai vem ai! "
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Calibragem a Nitrogênio
GÁS GELADO - não aquece os pneus maior
durabilidadeunédia 30%) calibragem fixa por
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Recordar
Quando o tempo está chuvoso e frio, ficamos sem saber o

que fazer. Sair na rua torna-se difícil. Pois além de ficarmos

molhados, corremos o risco de pegaruma gripedaquelas que avança
pormuitos e muitos dias. Chuva é necessária, mas nos torna tristes,
sem vontade de nada, pois não podemos andar livremente. Mas'

sabemos e temos certeza quedepois da chuva, sempre vem aqueles
dias lindos, ensolarados, nos animando novamente, tanto nas nossas
atividades profissionais, como nas horas de fazer.

Nos dias feios, aproveitamos para pôr em ordem nossas

gavetas, estantes e também mexer em baú onde tantas recordações
estão guardadas.

t'!

Gostamos muito das coisas antigas, recordar tantas coisas
boas, que nem o tempo consegue apagar. Muita gente diz que o que
passou, passou. Não é bem assim, pois lembranças agradáveis
também existem aos montes.

Recordar-é viver novamente todos aqueles momentos

bons, vividos ao longo do tempo. Tanto em nossa vida profissional,
como nas horas que estamos disponíveis, sem afazeres, temos o que
lembrar com saudades. São colegas, amigos mais íntimos e aquelas
pessoas com quem sempre convivemos.

Como é bom parar e ficar sonhando acordado. Tantas e

tantas coisas em nossa vida já passaram, nos deixando marcas

alegres e marcantes, ficando em nosso pensamento e ·em nosso

coração, só amor e saudade.
Muitas vezes no passado acontecemcoisas que na hora não

entendemos o porquê daquilo, mas com o decorrer dos dias e até dos

anos, nos damos conta, que talvez foi uma provação, para ver ou

constatar nossa capacidade de saber entender as coisas, ou mesmo

não levar para frente, algo que muitas vezes poderíamos ter evitado.
Bastando apenas compreensãomútua. Mas fazer o que? Cada pessoa
tem um pensamento, um modo de ver ou entender o que se passa.

Tudo na vida é passageiro. Por isso vale a pena recordar o

passado, pois nos leva novamente a reviver os dias felizes que

passamos há tempos atrás, e talvez corrigi r no presente ou no futuro, ,

alguma coisa que poderia ter sido feita melhor, mas que as

circunstâncias nos impediram.
.

Recordar é reviver o ontem, pensando no hoje, e buscando
o amanhã, com melhores perspectivas de vida.

-

Ivanita Schivinski

PROTEJA A SINALIZAÇÃO
DA SUA CIDADE

PRECISA-SE
Precisa-se de empregada doméstica que,

reúnacondições depernoitar no local do emprego.
'

As interessadas deverão procurar
contato pelo telefone 22-0015, em. horário
corner-cfal cozn Luciano ou Vanda.

CORREIO DO 'NORTE
Há 48 anos Informando

Madeireira FEDALTO Ltda,

)

VERIFIQUEOS PREÇOSEA QUALIDADEDE NOSSOS PRODUTOS,

Rua Dona Francisca, s/n° - Bairro Alto das Palmeiras - Canoinhas

TELEFONE: 22-1723
'I'

-
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r..--,· MECÂNICA NELSON.
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-
� PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS.

MECANICA EM

GERAL

CHAI-'EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRlNCESA lSABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGU�\. VERDE

'li' 22-0752
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Festival de 'Dança de
Canoinhas foi um sucesso

O III FestivaldeDança de Canoinhas reuniu mais de 400
alunos da rede municipal, estadual e'particular de ensino.
t Nos três anos de Festival, as expectativas vem superando
eonível dasapresentações também. O Festivai deDança é promovido
pela Prefeitura de Canoinhas através da Secretaria Municipal de
Educação e Cultura.

Para o ano de 95, foi organizado duas etapas em dois dias
de festival: no dia 29 de junho nível de 1 ª a 4ª série e dia 30 de junho
nível de 1 º e 2º grau. Participaram 21 grupos de dança com a seguinte
classificação:

CATEGORIA PRÉ-ESCOLAR A 4l! SÉRIE
1 º lugar - Colégio Estadual Almirante Barroso

2º lugar - Escola Básica Tempo Feliz
,

3º lugar - Grupo Escolar Severo de Andrade

5llA 8ll SÉRIE
1º lugar: Colégio Estadual Sagrado Coração de Jesus
2º lugar: E.B.M. Professora Alzirinha da Silva Corrêa
3º lugar: E.B.M. Presidente Castelo Branco

2!!GRAU
1 º lugar: Colégio Estadual Irmã Maria Felícitas
2º lugar: Colégio Agrícola Vidal Ramos
3º lugar: Colégio Estadual Santa Cruz

Coordenadora Regional do CRE, parabenizando aluna durante o

',Festival de Dança

Secretária Cacilda R Capanema procede entrega de troféu à

representante do ColégioEstadual Irmã Maria Felícitas.

.

Cinco milpessoas visitaram
a feira do livro

"Podemos colocar o índice de analfabetismo de um povo
pela quantidade de livros que são lidos", - a célebre frase não está

'

, longe da realidade.
Em Canoinhas porém a X Feira do Livro ultrapassou a

realidade e as expectativas, quase mil exemplares foram vendidos.
"A feira foi um sucesso além dás nossas expectativas" - comenta o

professorWalter Birkener, um dos organizadores da promoção.
A feira do livro foi uma realização da Universidade do

Contestado, em comemoração aos seus 25 anos.

Das cinco mil pessoas que eStiveram prestigiando a X
Feita do Livro, amaioria foi de estudantes das escolas deCanoinhas.
Durante os 6 dias a feira movimentou o Campus da UnC, pois além
da exposição e venda de livros, várias atividaàes especiais foram
realizadas, incluindo apresentações musicais e lançamentos de
livros. Quase mil livros foram vendidos durante a promoção

_resultando em R$ 7,3 mil.
Na avaliação do organizadorBirkener, a diversificação do

volume de livros, a programação cultural, a divulgação e o apoio da
,

imprensa foram fundamentais para o êxito do empreendimento.

,

Flagrante da inauguração da balsa de Felipe Schmidt; em lI! de

julho

Campeonato Escolar de
Futebol de Campo
Disputa do 3Q lugar

C.E. Almirante Barroso 2 x 8 C.E. Júlia Zaniolo

Disputa do 1Q lugar
C.E. Sagrado c. de Jesus 1 ,x' 1 C.E.

Estanislau Schuman, nas penalidades venceu a equipe do C.E.,
Sagrado Coração de Jesus por gols a 2.

Classificação Final
1 º lugar - C.E. Sagrado Coração de Jesus

2º lugar - C.E. Estanislau Schuman
3º lugar - C.E. Júlio B. Zaniolo
4º lugar - C.E. Almirante Barroso
Naentregade premiação o SecretárioMunicipal deEsporte

eTurismo Sr.Eloi Bona agradeceu a todas asequipes queparticiparam
do eventoprincipalmente aos pais dos alunos atletas que prestigiaram
do começo ao fim mais uma promoção da Secretaria Municipal de
Esporte e Turismo. Nosso objetivo maior é investir no jovem
canoinhense. Ficamos satisfeitos com o grande número de pais
incentivando seus filhos.

Meninas do Programa de Artesanato em lã de 'ovelha por ocasião
das aulas de jazz

Jogos Escolares de Santa Catarina
Canoinhas obteve uma ótima classificação nos Jogos

Escolares de Santa Catarina - Fase Estadual- na cidade de Lages 30/
6 a 04/7/95.

'

MODALIDADE DE ATLETISMO MASCULINO:
Revezamento 4 x 100 - 4º lugar
Henrique Pape
Cleverson Lisboa
Jaisson Schiessl

Douglas Kreiling
SALTO EM ALTURA - 52 LUGAR

Calir Paulo Nizer

LANÇAMENTO DE DARDO
'6º lugar: Douglas Kreiling
7º lugar: Osmar Zako Junior

800 MEtROS - 82 LUGAR

Henrique Pape

Campeonato de Futebol de Campo interbairros
Promoção: Liga Esportiva Canoinhense
Secretaria Muncipal de Esporte e Turismo

Apoio: Prefeitura Municipal de Canoinhas

Chave A
Vila Rica
Posto Planalto

Botafogo

ChaveB
A.D.C.F. Cia. Canoinhas de Papel
Manchester
Palmar

Napoli
Il!RODADA
DIA 15/7/95 - CAMPO DO ZANIOLO
15:00 h - Chave B - A.D.C.F. Cia. Canoinhas
16:30 h - Chave B - Manchester

x

x

Napoli
Palmar

CAMPO DO SONDA
16:00 h - Chave A - Vila Rica x Posto Planalto

2llRODADA
DIA 22/7/95 - CAMPO DO ZANIOLO
15:00 h - Chave B - A.D.C.F. Cia. Canoinhas

I

16:30 h - Chave A - Vila Rica
x Palmar
x Botafogo

x. Napoli
CAMPO DO SONDA

16:00 h - Chave B - Manchester

3llRODADA

DIA 2917/95 - CAMPO DO ZANIOLO
15:00 h - Chave B - Palmar
16:30 h - Chave B - A.D.C.F. Cia Canoinhas

x Napoli
x

' Manchester

CAMPO DO SONDA
16:00 h - Chave A - Posto Planalto x Botafogo

SEMI-FINAL
DIA 05/7/95 - ESTÁDIO MUNICIPAL

15:00 h - lª Chave A x 2º Chave B
16:30 h - 2º Chave A x 1º Chave B

FINAL
DIA 13/8/95 - ESTÁDIO MUNICIPAL

14:30 h - Disputa do 3º lugar
16:00 h - Disputa do 1 º lugar ./

Amistoso de Futebol de Campo
A equipe de Canoinhas 3º lugar no CampeonatoMoleque

Bom de Bola em 1994 está se preparando para 0$ Joguinhos Abertos
de Santa Catarina fase Regional - de 09 a 16 de agosto em Brusque.
Para isto realizou jogo amistoso contra a escolinha da equipe do

',Iguaçu deUnião da Vitória vencendo p�lo placar de 5 gols a 1. Neste

domingo nossa equipe irá retribuir a visita em União da Vitória.

, Campeonato de Futebol de Salão na Praça
Encerrou no último final de semana a 6ª versão do

Campeonato na Praça. Os jogos da Final foram os seguintes:

CATEGORIA INFANTIL

Disputa do 1 º lugar
Atlântico 1 x 2 Vem QTem
'Disputa do 3º lugar
Sant-os 4 x 6. Paris Sant German

CATEGORIA MIRIM

Disputa do 1 º lugar
Ferroviário 2 x 3 Cabral

Disputa do 3º lugar
Kikão Lanches 7 x 2 Brasileirinho

CATEGORIA FRALDINHA

Disputa do 1 º lugar
Unidos 4 x 1 Real Madrid

Disputa do 3º lugar
Barcelona, 4 x 2 Paulistinha

CLASSIFICAÇÃO FINAL

Categoria Infantil
lº lugar - Vem Q Tem
2º lugar - Atlântico
3º lugar - Paris Sant German
4º lugar - Santos

CATEGORIA MIRIM
I

1 º lugar - Cabral
2º lugar - Ferroviário
3º lugar - Kikão Lanches
4º lugar - Brasileirinho

CATEGORIA FRALDINHA
1 º lugar - Unidos
2º lugar - Real Madrid
3º lugar - Barcelona
4º Iugar - Paulistinha
Estiveram presente na entrega das premiações o S11. João

Gonçalves Neto representando o Prefeito deCanoinhas, Sr. Arnold
da Universal Tabacos, Sr. Ivan Viana, Sr. Eloi Bona,' Joaquim
Padilha e outros. O Secretário-Municipal de Esportes e Turismo Sr. \

Eloi Bona agradeceu a participação de todas as 43 equipes que
participaram deste Campeonato de Futsal na Praça e salientou o

carinho especial por este evento que é realizado freqüentemente em
nosso município. Esta promoção é especial por reunir um grande
número de crianças e atinge todas as camadas sociais. É também no '

CampeonatonaPraça que as criançasnãodemonstramdesigualdades,
todas lutam a cada jogo poruma vitória. Não importa a corda calção,
se a meia está furada, se o tênis é apropriado para a modalidade: O
que importa é a vontade de vencer, o coleguismo, a socialização e a

.alegria de poder participar sem qualquer restrição.
� ..
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( A APAE nece�sita permanentemente do

I
u

�poio da comunidade cal1oinh�nse.
'
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·Desaparecimento de pessoa - I
Está desaparecido de sua residência desde o útlimo dia 02

de julho, o menor IRINEU MARCELO BLANK, segundo sua

irmã Lucimara Blank (Rua 3 deMaio, 993),quando seu irmão de 17 .

anos de idade saiu de sua casa localizada em Bela Vista do Toldo,
trajava calça jeans, camiseta branca e jaqueta jeans, O men�r possui
1 70 de alturae cabelos loiros. Qualquerinformação a respeito deste,

fato poderá ser prestada a DP mais próxi,?a.

Desaparecimento de pessoa - II·
Continua desaparecido o cidadão Majorvieirense

LEONARDO KRAUSS, o mesmo saiu de sua residência no último
dia 17/6 e até o momento ainda não foi localizado. Na edição do dia,
23/6 deste sem�nário publicamos sua foto mais recente, qualquer
informação poderá ser prestada nas delegacias de polícia ou ao

centro de operações policial militar - COPOM pelo telefone 190.

Divórcio na Delegacia
Após dois anos juntos, chegouaofirno caso amoroso entre

a Sra. Ladir Carvalho e seu amásio Valfrido Moreira. A Sra. Ladir

esteve na DP de Major Vieira comunicando que seu companheiro
trocou-a por bebedeiras, fato que a revoltou e fez pedir-lhe a

separação. Mas "entre tapas e beijos" tudo foi resolvido.

Amigavelmente dividiram seus pertences e cada um foi para o seu

lado. São coisas da vida, disse ela.

Capotamento
No dia 07 de julho por volta das 3 :00 horas, o condutor do

Kadett SL, placas HS-5955, Sr. Sérgio Antonio .Scopel perdeu o

controle do veículo vindo a capotar o mesmo. O fato aconteceu na

Rodovia SC-477 onde na semana passada outro acidente resultou
em vítima fatal. Destavez o condutornão.sofreu lesões graves porém
seu veículo ficou bastante danificado tendo que ser guinchado até a
oficina. Outros três acidentes aconteceram durante esta semana na

SC-477 porém sem grandes danos aos envolvidos.

Comissário Jair José Kõller

Um paralelo
Arsenal é apreendido em Major Vieira

.

Numa operação envolvendo a, Polícia civil e Militar da
•

. cidade.deMajorVieira, realizada no últimodia01.7 forarnapreendidas
quatro espingardas calibre 12, uma delas semi-automática e um

revólver �alibre 38. Segundo informações prestadas ao Delegado
Levi Rosa Peres, que preside o Inquérito Policial, o elemento de
nome Sidnei Ziezkowski saiu da cidade de Papanduva por volta das
14h30min de sábado juntamente com Luiz Antenor de Luca em

direção ao interior de Major Vieira onde se encontrariam Odilon
Davet Neto e Marcelo-Ribas para caçarem pombas em um terreno

localizado a menos de cinco quilômetros do perímetro urbano.

Daquele local uma pessoa telefonou para a Delegacia comunicando
que havia visto quatro pessoas fortemente armadas e com roupas
camufladas andando próximo a propriedade do Sr. João Ruthes,
então os PMs de plantão foram até o local onde encontraram os

elementos acima mencionados os quais os acompanharam até a

Delegacia onde alegaram que estavam pescando em um rio lá
existente. Porém em revista dada nos veículos que ocupavam, foi
encontrado farta munição e um revólver cal: 38. Diante disto, a
Polícia Civil retornou ao local com dois elementos que entregaram
quatro espingardas pertencentes uma a cada um deles. As referidas
armas estavam escondidas emmeio a vegetação. Ao Delegado, os
elementos disseram que tinham acabado de chegar naquele local e

que ainda não haviam efetuado nenhum disparo.

o homem medíocre é aquele que não tem capacidade
para ter um ideal. Prefere andar no escuro, com as mãos ��das�
tendo a falsidade como premissa. E, portanto, o contrano do

homem idealista, que sempre encontra forças para se aperfeiçoar
e, na evolução de sua vida, passa a destacar-se corrio um ser

humano coerente, eficaz, ligado à qualidade e não à quantidade.
. Nada se pode esperar do homem'medíocre, oumelhor,

dele se pode esperar uma vida sem ação, sem entusiasmo, que
mais parece a inércia damorte.. ;1

Enquanto o idealista se inquieta com as coisas que o

sufocam e procura mudá-las, o medíocre se limita a viver a
rotina de seus parcos hábitos'; inflando 'o peito, passa garboso,
e desviando-se em desculpas esfarrapadas, segue reto -e sem

vida o seu caminho, que por isso mesmo é repleto �� indecisão
e de perdas inestimáveis. O homem idealistas é alegre, tem n.os
olhos o brilho das quimeras que consquista e das que almeja.
Tem os passos firmes e sabe aonde vai. E corretoconsigo mesmo
e com os seus semelhantes, mesmo que estes s�jammedíocres ...

..

O medíocre por sua vez é cheio de coisas e ao mesmo

tempo vazio de sentimentos. Seus olhos são opacos e seus pas'�os
errantes. Nunca sabe o que fazer e costuma esquecer ou adiar

para depois tudo o que pode fazer hoje, pois na sua vã filosofia,
os demais não têm valor algum e assim, podem esperar mais

,
um dia, mais ummês, mais um ano para ver concretizada alguma
coisa. Assim age com os outros, mas não gosta que os outros

os tratem da mesma maneira, pois para eles, é correto ter

determinadas atitudes e os outros é que. são os únicos culpados
de tudo.

O idealista luta contra tudo o que o oprime e gosta
das coisasverdadeiras. Preserva os sentimentos e procura vivê

los O medíocre acha mais fácil entregar-se ao marasmo e até

quando reclama vi�e umamentira, pois na realidade "gosta" de
tudoo que lhe acontece. Diz ter sentimentos, mas entende que é

através das ações que os demonstra. Então, não tem sentimentos,
pois não possue ação ... É incapaz de conquistar o que deseja,
pois costuma apenas usar os outros como tampolim, guiando
se pelas sugestões de sórdidas conveniências e assim, um dia a

casa c<;n ...
O mundo está cheio desses dois tipos de, seres

humanos. Felizmente, o idealista consegue sempre superar 0S

desencantos causados por um medíocre, pois aprende a passar

,por cima das ciladas armadas pela mediocridade.
.

Enquanto isso, o medíocre se extasia no mar de lama

que é a sua vida ...

Furto de motossera
Ocorreu na cidade de Canoinhas no dia 28.6 na Serraria.

Cisframa localfzada na rodoviaBR-280 (em frente aoClub Laffaytt).
Segundo a Sra. MariaElianeFuckPereira que registrou o fato naDP,
a referida motossera é de marca Husqwarna, modelo 61, com sabre
18 nQ 4110090.

Arrombamento Depois de merecidas férias, retomou as suas atividades na
DP da Comarca de Canoinhas, o Comissário Jair José K611er.
Policial exemplar a mais de quinze anos atuando somente em

Canoinhas, este Comissário foi Presidente da Associação Regional
da Polícia Civil e responsável pela DP desta cidade. A ele nossa

'coluna deseja boas-vindas e sucesso em seu trabalho!

Elementos até o momento não identificados, arrombaram
esta semana a loja. Clamare Comércio de Gêneros Alimentícios,
localizada na rua Eugênio de Souza, 67 em Canoinhas. Do interior
do referido estabelecimento foram furtados diversos utensílios

domésticos; roupas; aparelhos de som e outros.

PREFEITURAS VOLTAM A CONTAR
COM PATRULHAS MECANIZADAS Disque Pizza tallagll
-

Entragamos sua Pizza em sua casa, de

Segunda a Domingo a partir das 19:00 HORAS

.f'

Janéte Isabel Woitexen
A partir deste mês as prefeituras voltam a contar com as

chamadasPatrulhasRodoviáriasMecanizadas,da SecretariaEstadual
de Transportes e Obras, desativadas no último Governo. Elas

prestarão serviços na área de abertura de estradas, revestimento
primário, patrolamento,alargam�nto de pista, terraplanagem entre

outros ..Cada Patrulha é constituída de seis caminhões caçambas,
dois tratores de esteiras de porte médio e- pequeno, uma

motoniveladora; uma pá carregadeira, um rolo compactador e uma
.

retroescavadeira,
.

"Com a reativação dasPatrulhas, que émais uma promessa,
-.

de campanha, estamos atendendo uma das grandes reivindicações
dos prefeitos", afirmou o governador Paulo Afonso Vieira. O DER
- Departamento de Estrada de Rodagem, ligado à Secretaria de

Transportes e Obras, está elaborando um cronograma de obras. As
cidades que já solicitaram o serviço são Concórdia, Brusque,
Criciúma, Urussanga, Blumenau, São Miguel DiOeste e Lages.

Segundo o Secretário de Transportes, José Hulse, 'U'

recuperação das rodovias �unicipais facilitará o escoamento da

produção: e melhorará a qualidade de vida dos trabalhadores,
fixando o homem no campo. "O acesso demais de 50 municípios de
Santa Catarina ainda não é asfaltado. Porisso, as Patrulhas serão de
grande utilidade principalmente para as prefeituras de pequeno

.

porte", declarou.
.

Houve uma certadificuldade em recolheros equipamentos
das prefeituras, pará constituir a frota das Patrulhas, pois em alguns
casos, as máquinas estavam incorporadas às frotasmunicipais. Mas
como o equipamento está sendo recuperado pelo Estado, a

administração ficará a cargo do DER. Estão sendo reformadas as
Patrulhas de Rio do Sul, Caçador, Chapecó, Tubarão e Joaçaba.

Obs. :Dentro dessa assertiva, nossurpreende que Canoinhas
não figura na listagemdosmuni.cípios que solicitaram os serviços da
tal Patrulha M�ca�_�� ..

Será q_t:l���.': :stamos precisando?

ICMS • Supermercados
terão que se 'adequar

Até o dia 31 de dezembro, os supermercadistas tem prazo
para a implantação do convênio ICMS 122/95 do Conselho de Política
Fazendária (CONFAZ), que estabelece a discriminação das vendas
em seis departamentos, conforme a situação tributária das
mercadorias. O governador Paulo Afonso Vieira assinou decreto na.

semana passada, permitindo que, no período de julho a dezembro,
os supermercadistas catarinenses operem suasmáquinas registradoras I

em três departamentos apenas, a partir da solicitação dos próprios
supermercadistas. i

Ao serem atendidos na reinvidicação de maior prazo, para
se adequarem aos novos procedimentos, os empresários do ramo ,sê
comprometeram de dobrar o recolhime�to do Imposto sobre

Circulação de Mercadorias (ICMS), que passará a ser feito sobre

produtos tributados com exatidão e nãomais por estimativa. O sistema
. em três departamentos segue a seguinte norma: o departamento de
número "um" vai registrar as vendas de tributos isentos e não

tributados; o departamento "dois" as saídas de mercadorias sujeita�
ao regime de substituição tributária; e o departamento "Três" vai
lançar as operações com produtos tributados. Para os consumidores,
a única mudança será a identificação visual dos produ�os.

.

Agradecimcntu
As' crianças da APAE de Canoinhas, participaram no

dia 29 de junho p.p. do 10 Encontro de Recreação e lazer para
Alunos das APAEs no Beta Carreiro, numa promoção da APAE
do município da Penha.

.

Foi proporcionado aos �unosum dia de muita alegria,
encantamento, entusiasmo e entretenimento.

Agradecemos a todos que nos ajudaram a

proporcionar este passeio aos nosso alunos, em especial à
Prefeitura Municipal que nos cedeu um dos ônibus, ao Lions

Clube "Ouro Verde", ao Dr. Aguiar e esposa, a Comunidade
Luterana e todos os nossos amigos que .colab?raram para o

êxito deste evento.

Agradecemos também o carinho e atenção dos nossos

professores, funcionários e membros da Diretoria para com a
.

f·
causa apaeana.

QUEDEUSABENÇOEA TODOS.

Maria Góss Glinski
Presidente/APAE

CORREIO DO NORTE

Há 48 anos fnfortnando

Clínica. Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS -.- FISIOTERAPIA01 DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA

Ortopedia e Traurnotoloqla - SSMT/9192
Medicina do Trabálho (especialista) CREMSC 6840ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

-

'CLÍNICA E CIRURGIA

,DOENÇAS DOS Ossos E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

CONVÊNIOS:
. tpesc -: Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Bresit»

Paraná-Clínica - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

Atendimento

I' AOriS Rua Benjamin constam, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




